

Para enfrentar juntos el Estado de Catástrofe

Presidente Boric anuncia reunión de coordinación con Kast

● El Presidente informó que conversó con su sucesor para compartir información sobre la emergencia y se estima que hoy lunes se junte con él en La Moneda.



“El Gobierno saliente y el futuro tenemos que ser uno para responderle a los chilenos y chilenas que nos necesitan”, sostuvo Boric.



En medio de la emergencia por los incendios forestales que afectan a Ñuble y Biobío, el Presidente Gabriel Boric destacó la necesidad de una coordinación transversal entre el actual Gobierno y la próxima administración, tras confirmar contactos directos con el Mandatario electo, José Antonio Kast.

Durante su vocería en Concepción, el Mandatario informó que sostuvo una conversación con Kast con el objetivo de compartir información relevante sobre la situación que enfrenta la zona centro-sur y coordinar acciones frente a la catástrofe.

“El también va a tener una conversación con algunas de las autoridades de la zona más tarde y esto lo vamos a tener que afrontar en conjunto. Por lo tanto, aquí el Gobierno saliente y el futuro Gobierno tenemos que ser uno en el marco de esta catástrofe para responderle a los chilenos y chilenas que hoy día nos necesitan”, señaló.

Boric subrayó que el trabajo conjunto será clave no solo para enfrentar la emergencia inmediata, sino también para los desafíos que vendrán una vez controlados los incendios. En esa línea, valoró la disposición manifestada por Kast.

“El (futuro) Presidente José Antonio Kast me ha manifestado toda su voluntad para trabajar en esa misma línea. No me cabe ninguna duda que todos vamos a estar en la misma

lógica el día de mañana (lunes), después del Cogrid”, afirmó.

“Nos vamos a reunir con el Presidente electo para justamente compartir la última información e ir coordinando, porque de seguro, como sabemos, las tareas de reconstrucción van a ir más allá de este Gobierno”, dijo el Mandatario.

Según trascendió, el encuentro entre el Presidente en ejercicio y el Presidente electo se realizará el lunes cerca del mediodía en el Palacio de La Moneda.

Apoyo de Estados Unidos

El Gobierno de los Estados Unidos, anunció el envío de apoyo a Chile con el objetivo de combatir los incendios forestales que afectan a las regiones de Ñuble y Biobío.

Por medio de su cuenta de X, Brandon Judd, embajador estadounidense en nuestro país, confirmó la ayuda. “El Presidente Trump me ha autorizado a apoyar a Chile con una donación de asistencia para enfrentar los incendios forestales”, comentó.

Asimismo, en el texto la autoridad agregó que “en los momentos más difíciles, Estados Unidos acompaña a Chile con acciones concretas para proteger las comunidades, vidas y recursos naturales”.

Amenaza a recintos penitenciarios

El incendio forestal de alta intensidad mantiene en alerta a las autoridades en la comuna de Concepción, en la Región del Biobío, luego de que las llamas avanzaran hacia el sec-

tor colindante al Complejo Penitenciario Biobío, donde se ubican la cárcel El Manzano y el penal Biobío.

La situación generó preocupación entre vecinos y familiares de personas privadas de libertad, considerando que en el recinto cumplen condena entre 3.000 y 3.500 internos.

Según se pudo observar en terreno, el fuego y una densa columna de humo se levantan desde el fondo del sector El Manzano, en un área que colinda directamente con el recinto penitenciario.

En el lugar, aeronaves y brigadas terrestres trabajan intensamente para contener el avance de las llamas, que provendrían desde el sector de Palomares y Nonguén.

El escenario ha estado marcado por altas temperaturas y viento, condiciones que han dificultado las labores de combate del incendio y que ya han provocado daños en infraestructura cercana, como torres de alta tensión.

Desde Gendarmería informaron que se mantiene un monitoreo permanente de la situación en el Complejo Penitenciario Biobío y confirmaron que existe un protocolo de evacuación de personas privadas de libertad.

Se trata de un operativo que se activará en caso de que las condiciones así lo requieran. Además precisaron que -de ser necesario- los internos serán trasladados a otros recintos penitenciarios, tal como ha ocurrido en emergencias anteriores en el país.